

Le football féminin veut s'implanter

BAR-SUR-SEINE. Le Foyer Barséquanais a été l'hôte de plusieurs équipes, samedi, au Coséc du Val-Moré, lors d'un tournoi amical. Une première qui en appelle d'autres.

Le football, c'est avant tout un jeu... pour les filles ! Cette formule légèrement retravaillée du District Aube semble petit à petit se concrétiser à Bar-sur-Seine. Samedi après-midi, au gymnase Val-Moré, une petite trentaine de joueuses allant des catégories U11 à U15 se sont affrontées amicalement dans des petits matches de huit minutes chacun. L'occasion aussi de profiter de la fin des vacances pour jouer.

POUR SUIVRE LE MOUVEMENT

Des équipes de Foyer Barséquanais et de la Vaudoise, notamment, ont pris part à ce tournoi, préparatif à la première étape du festival du football féminin organisée le 25 mars à Bar-sur-Aube.

Le Foyer Barséquanais compte une dizaine de licenciées et aimerait créer une équipe la saison prochaine.

Les deux clubs du secteur formeront une seule équipe, nommée Sud-Aubois, qui défiera, avec ses homologues de l'Ouest, de l'Est et



Ce premier rassemblement amical prépare la première étape du Festival, le 25 mars, à Bar-sur-Aube.

de l'Estac, des formations haut-marnaises. En fonction de ses résultats, ils pourraient poursuivre le parcours à Avize (Marne) pour l'échelon régional, et à Capbreton (Landes) pour l'étape nationale. Grâce à Émilie Bachelier, qui chapeaute la section féminine au sein du Foyer barséquanais, ce rassem-

blement a eu lieu pour la première fois à Bar. Des footballeuses de la région de Nogent-sur-Seine y ont également pris part. « Les filles qui feront équipes apprennent ainsi à se connaître. Pour faire le nombre, nous avons aussi invité exceptionnellement des U15 », décrit Jacky Deharbe, responsable du

football féminin au sein du district aubois.

Du côté du club local, cette organisation permet de poursuivre le mouvement enclenché. Il compte dix licenciées âgées entre 10 et 14 ans, dont certains jouent avec des garçons. Mais l'objectif d'Émilie Bachelier et des dirigeants est de

parvenir à créer la saison prochaine une équipe. D'ailleurs, d'ici la fin de saison, les adolescentes peuvent venir essayer pendant une ou deux séances afin de voir si le ballon rond leur plaît. ■ CLÉMENT BATTLEJER

Pour les parents intéressés, contacter le Foyer barséquanais au 06 01 97 48 64.